



Grande Bretagne : Les entreprises saluent l'assouplissement des lois sur l'immigration

Londres, 7 nov. (MAP)- Plusieurs grandes entreprises basées en Grande-Bretagne ont salué la décision du gouvernement d'exclure les immigrés hautement qualifiés du quota annuel fixant le nombre d'immigrés non-européens autorisés à entrer au Royaume-Uni, relève dimanche l'hebdomadaire, The Observer.

En signe d'allègement de la loi de l'immigration, la ministre de l'Intérieur, Theresa May, a annoncé cette semaine que certains profils seront exclus du quota d'immigrés qui doit entrer en vigueur en avril prochain.

Cet assouplissement permettra aux compagnies de recruter des compétences étrangères hautement qualifiées, et dont le salaire annuel est supérieur à 40.000 livres, précise The Observer.

"La City salue ce changement de cap", a déclaré un porte-parole du quartier financier de Londres, se félicitant de la reconnaissance du gouvernement des "préoccupations légitimes" des entreprises concernant cette loi.

Même son de cloche chez la compagnie PricewaterhouseCoopers (PwC), qui recrute, outre des étrangers, plusieurs milliers de Britanniques. "L'annonce du gouvernement (...) est très bénéfique pour PwC", a indiqué une responsable de la firme.

La loi sur l'immigration avait suscité la grogne des entreprises, dont des banques, des constructeurs automobiles et cabinets d'avocats, qui se sont trouvées incapables de recruter les compétences étrangères nécessaires à leur développement. Certaines ont été contraintes de délocaliser leurs activités.

Cependant, les craintes des entreprises sont loin d'être complètement apaisées.

La commission de l'Intérieur de la chambre des Communes (chambre basse du parlement) a recommandé une limite de deux ans des visas octroyés aux immigrés, au moment où le ministre chargé de l'Immigration, Damian Green a indiqué que les visas seront délivrés uniquement aux immigrés qui répondent à certains critères relatifs à l'ancienneté et aux compétences.

Le quota sur l'immigration figurait parmi les principaux points du programme du parti conservateur qui dirige l'actuel gouvernement de coalition. Sans préciser le nombre exact des permis de travail qui seront délivrés chaque année, le gouvernement a promis de réduire le nombre d'immigrés à seulement "plusieurs milliers" par an.